
В Югре с рабочим 
визитом побывал 
Президент 
России.

Красота 
как призвание.

Перевыполнили 
план.

Подведены итоги 
викторины 
«Города Югры».

Ш ЗВеВрВгЬ вшии
С КОМСОМОЛОМ

Повестка конференции «Не расстанусь с комсомолом» 
такова: доклад секретаря комсомольской организации 
поселка Нях в 1963-1966 годах Г. 3. Заяц; прения; 
награждение активистов комсомольских организаций; 
разное -  в виде выступлений агитбригады «Няганские 
комсомольцы» и творческих коллективов ГКЦ «Планета».

«Здравствуйте, товарищи!» -  таким об
ращением конференцию, посвященную 100- 
летию ВЛКСМ, открыл один из секретарей Ок
тябрьского райкома, а затем и Няганского 
горкома комсомола В.Н. Янишевский. Таки
ми же обращениями земляков приветствова
ли секретарь конференции Ирина Капаница 
и все выходящие на сцену. Состоялся юби
лейный форум при переполненном зале в 
ЦКД «Юность» 28 октября. Повестка утверж
дена единогласно лесом рук, и встреча 
состоялась в строгом соответствии с ней. 
Присутствовавшего в зале комсомольца- 
ф ронтовика Второй мировой войны 
Д.С. Мельникова зал приветствовал стоя. Вы
ступление пионеров-пенсионеров принято 
публикой на ура. Доклад Г.З. Заяц, сопро
вожденный песнями о тревожной молодос
ти, посвящен истории комсомола. В прени
ях словами поздравлений приняли участие 
заместитель главы Нягани В.Д. Меркулов (он 
же вручил юбилейные медали большой груп
пе комсомольских активистов), секретарь ко
митета комсомола ПО «Красноленинскнеф
тегаз» С .И . Калак, председатель Думы 
Нягани М.А. Татаринова, депутат Тюмен
ской областной Думы В.А. Нефедьев. Кон
цертная программа -  выше всяких похвал. 
И атмосфера, которая могла быть создана 
только жаром пылких комсомольских сер
дец. Это внешне в зале присутствовали со
лидные, убеленные сединами мужчины и 
женщины. А внутри какими были молодыми
-  такими и остались. Что без труда читалось 
в глазах каждого участника торжества, бе
режно пронесшего по жизни память о ком
сомольской юности.

Алексей ЛУЧКИН.
Фото Юрия ГУСЕВА.

Счет Благотворительного фонда содействия строительству храма Владимирской иконы Божией Матери 
в г. Нягани «Построим храм вместе»

Р/с 40703810354430001264 в филиале Западно-Сибирского ПАО Банка «ФК Открытие», г. Ханты-Мансийск. 
К/с 30101810465777100812, БИК 047162812, ИНН/КПП 861000277/861001001.

Перечислить средства на благотворительный счет можно и посредством СМС-сообщения. Для этого 
нужно отправить СМС на номер 3434 с текстом «Платеж (пробел) Строим (пробел) Сумма».

В переходе на 
«цифру»

В правительстве округа в 
режиме видеоконференции 
с муниципалитетами Югры 
24 октября состоялось 
заседание рабочей группы 
по организации перехода 
на цифровое эфирное 
вещание.

Провел встречу зам ести
тель губернатора Югры Алек
сей Забозлаев. Он напомнил, 
что с января 2019 года Россия 
переходит на цифровое эфир
ное телевидение, которое пол
ностью заменит аналоговое. 
Жителям России бесплатно бу
дут доступны 20 теле- и 3 ра
д и о канал а . Для просмотра  
цифровых программ телезрите
лям потребуется телевизор  
формата DVB-T2 или адапта
ция старого телевизора с помо
щью цифровой приставки. Для 
этого необходимо приобрести

специальное оборудование: 
ЦТВ-приставку, либо комплект 
спутникового приемного обору
дования, либо комплект для 
приема IP-TV. Для некоторых 
льготных категорий югорчан 
действует компенсация на при
обретение такого оборудова
ния. Заявление на нее можно 
направить в Центр социальных 
выплат или оставить заявку на 
портале госуслуг.

Радио 
«КП -  Югра»

Первыми в регионе эфир 
радио «Комсомольская 
правда» услышали жители 
Ханты-Мансийска 24 октяб
ря -  на частоте 101,6 FM.

Это первое разговорное ра
дио в регионе. Оно действует на 
базе ОТРК «Югра». «В ближай
шее время мы планируем рас
ширить зону вещания и запус
тить радио «Комсомольская

правда» в других городах окру
га», -  рассказал главный ре
дактор редакции радиовеща
ния АУ О ТРК «Ю гра» Антон 
Россамахин. В течение дня 
слушатель оперативно получа
ет полную информационную  
картину происходящего в об
щественно-политической жиз
ни Югры, страны и мира, а так
ж е другую  полезную  
информацию. При этом пере
сечений с эф иром радио  
«Югра» у «Комсомолки» не бу
дет. Если первое -  больше му
зыкально-информационное и 
отчасти развлекательное, то 
второе -  информационно-раз
говорное.

По материалам Единого 
сайта государственных 
органов ХМАО -  Югры.

Сборы 
в Чайковском

Осенние каникулы няган
ские спортсмены Центра

спортивной подготовки 
проводят в Пермском крае, 
куда они выехали на учеб
но-тренировочные сборы.

В рамках осенней оздорови
тельной кампании 76 спортсме
нов из трех отделений (самбо, 
бокс и хоккей) Центра спортив
ной подготовки отправились в 
федеральный центр по зимним 
видам спорта «Снежинка» горо
да Чайковский. Юным хоккеис
там здесь представилась воз
можность заним аться на 
крытом корте с искусственным 
льдом. Борцы оттачиваю т  
спортивное мастерство в не 
менее комфортных условиях. 
Помимо учебно-тренировочных 
занятий для ребят организова
ны экскурсии по городу, другие 
развлекательные мероприятия. 
Но главное -  это хорош ая  
спортивная подготовка для бу
дущих побед няганских спорт
сменов.

Лариса МАРИНИЧЕВА.
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